

OFICINAS: MORA, 3  
TELEFONOS:  
ADMINISTRACION, 2853  
REDACCION, 1973

## La C.N.S. construirá en el Molinar 360 viviendas cómodas, espaciales y económicas

Cada vivienda tendrá tres dormitorios, cocina, comedor, sala, water, ducha y baño. — El alquiler será sólo de 30 a 40 pesetas mensuales

Ayer, por la Fiscalía de la Vivienda, fueron clausuradas 28 casas inhabitables situadas en el lugar donde se han de efectuar la importante construcción

Ayer tarde, en el Molinar de Mallorca, frente a las fábricas de electricidad, se celebró un acto de simbolismo y cuajado de prometedoras esperanzas. Pocas personas estuvieron presentes: sólo las necesarias para efectuar la ceremonia y para explicar a los representantes de la prensa local lo que se proyecta realizar. El Alcalde, señor Riera, el Fiscal de la Vivienda, señor Oliver Frontera, el Jefe Accidental del Movimiento, señor Vich, el Delegado Provincial Sindical, señor Rotger, el Asesor Jurídico de la C. N. S., señor Andreu, el Jefe del Departamento de Obra Sindical del Hogar, señor Moragues, el Secretario de la Fiscalía de la Vivienda, señor Sammartín y algunos funcionarios de dicha Fiscalía.

El simbólico acto consistió en clausurar y cerrar 28 casuchas de vergüenza y baldón de nuestra ciudad — en la que se hacían algunas familias verdaderamente humildes y otras en que gentes con normales ingresos consentían en mal vivir, tal vez enfermar, por gastar sólo unas 7 pesetas en alquiler. En las 28 viviendas, después de ser clausuradas por orden del Fiscal de la Vivienda, fueron cerradas, entregándose las llaves al Fiscal, señor Oliver y Frontera. Funcionarios de la Fiscalía de la Vivienda, negaron sobre las puertas de las 28 viviendas, sendos cartelitos con la orden de clausura.

Después de un día de los trabajos de dichas casuchas — a través de peñaños del suelo — el Fiscal de la Vivienda, el Delegado Provincial Sindical y el Alcalde explicaron el alcance del acto que se celebraba. El señor Oliver Frontera empujó su discurso recordando que en una entrevista concedida a un redactor de "Correo de Mallorca" hace ya muchos meses,

## A Sta. Teresa de Jesús

"Todo lo pudo la mujer cristiana... — logró todo la mujer discreta..." cantó el poeta castellano de "El ama" Por esto; qué mucho que Teresa de Ahumada, como se la llamó en el siglo, o la Madre Teresa de Jesús, como se la conoció después en religión, sea en todo un tipo tan singular que haya merecido no sólo en su país, si que en el mundo entero, celebridad tan de notar?

Mujer fué, pero cual "modelo soberano" — bosquejado por la mano — de la Gran Sabiduría", valió por muchos hombres en aquel siglo de nuestra grandeza en que los hombres lo eran de veras, y reuniendo en sí, como en un raro ejemplar condiciones características y de una fisonomía peculiar, todavía ahora, a tres siglos de distancia, ni la empujaron sucesos posteriores, ni la oscurece la lejanía, ni se confunden sus líneas vigorosas con las de ningún otro de sus contemporáneos más ilustres.

Porque destacarse como santa en el siglo de Ignacio de Loyola, Francisco Javier, Pedro de Alcántara y Juan de la Cruz, gran santidad debe de ser. Sobresalir como escritora en la época de León, de Granada, de Cervantes y Lope de Vega, grandes letras serían las suyas. Merecer renombre de ardida y emprendedora en días en que quejarse en Méjico Hernán Cortés sus naves y deshacer al Gran Turco en Lepanto parecía eclipsar todo otra gloria, algún particular heroísmo descubre.

Teresa de Jesús es, en una palabra, el ejemplar acabado de la mujer española y santa en aquel siglo en que la mayor honra cifrarse en tener un espíritu levantado, magnanimidad generosa, intrepidez de apóstol, hervor de confesor. Por eso bien hizo la Juventud Femenina de Acción Católica en escoger a la Madre Teresa por patrona suya, a fin de que más fecundas sean sus actividades apostólicas. Y muy bien hizo a su vez la Mujer de Falange en elegir asimismo a tan "gran mujer de las tejas arriba y de las tejas abajo muy mayor", para lograr hacer mujeres españolas y cristianas.

## Los comunicados oficiales de la guerra

En un combate naval, un aparato alemán de gran radio de acción destruyó a consecuencia de dos acertados blancos, un buque armado enemigo que desplazaba tres o cuatro mil toneladas. Durante el día, el enemigo se abstuvo de atacar el territorio del Reich y las regiones ocupadas. Dos aviones de reconocimiento fueron dispersados por la artillería antiaérea en la costa francesa. Durante la noche, el enemigo penetró en el Norte y Oeste de Alemania. Las bombas lanzadas al azar solo ocasionaron daños insignificantes en algunas casas particulares, sin que fuesen alcanzados objetivos militares.

El enemigo perdió ayer en total 13 aviones, de los cuales 12 fueron derribados en combates aéreos y uno por la artillería antiaérea. Un aparato alemán no ha regresado a su base. Los ingleses Londres. — Del Ministerio del Aire: "Los ataques enemigos durante la noche del domingo al lunes, se efectuaron con un poco más de intensidad. La región de Londres fué el principal objetivo, pero también fué atacado el Noroeste y la ribera del Mersy. Se han señalado raids aislados sobre el Noroeste y algunas localidades de otras regiones. En Londres y distritos circundantes fueron alcanzadas algunas residencias y edificios comerciales e industriales. Se carece aún de informaciones concretas sobre el número de víctimas, pero se teme que haya habido muertos y heridos en mayor número que en las recientes ataques nocturnos. Fueron causadas numerosas víctimas en un lugar donde fué alcanzado un edificio. También han sido bombar-

## IV Centenario de la Compañía de Jesús Solemne triduo en Montesión

En acción de gracias al Todopoderoso, en conmemoración del Cuarto Centenario de la Compañía de Jesús, se celebrará los días 18, 19 y 20 de Octubre, en la iglesia de Montesión de esta ciudad solemne Triduo conforme al siguiente programa:

Día 18 — Tarde a las seis y media; Exposición de S. D. M. Santo Rosario. Preces; sermón por el M. R. P. Provincial de la T. O. R. Reserva, oficiando en ella el R. P. Superior de los Mercedarios. Día 19. — Por la tarde, a la misma hora y como en el día anterior. Sermón por el Rdo. P. Fr. Serafín del Carmelo, C. D. En la Reserva oficiará el R. P. Superior de los Capuchinos. Día 20. — Por la mañana a las siete y media, Misa de Comunión, que celebrará el Rdo. P. Superior de la Misión. A las diez, Misa solemne en la que oficiará el M. I. señor Deán asistido del Cabildo. — Sermón por el M. I. señor don Antonio Sancho, Magistral de la Sta. Iglesia Catedral.

Tarde. A las seis y media, los mismos cultos de los días anteriores. Sermón por el Rdo. P. Fr. Manuel Monjas, O. S. A. Te Deum y Reserva solemne por el Excmo. señor Arzobispo-Obispo de Mallorca. Jubileo concedido por S. S. Pio XII.

equipo de Intendencia regaló la Copa al equipo atlético como recuerdo de la competición. Por la noche, en la "Asistencia Palmesana" por la agrupación folklórica de Selva "Aires de Montaña" se hizo una exhibición de danzas regionales.

Hoy se han celebrado en el cuartel los festejos anunciados y al mediodía se servirá a las fuerzas una comida extraordinaria. La Sección Femenina de la Falange Hoy es — lo decíamos ayer — la fiesta grande de la Sección Femenina de la Falange. A tono con ella, para solemnizarla, se han celebrado esta mañana diversos actos, realizados con la presencia de las primeras Autoridades y Jerarquías. Han asistido crecidísimo número de camaradas — varios centenares — que han puesto de relieve, una vez más, la pujanza de la organización, que tan eficiente servicio rinde a la Patria.

Una Misa de Comunión general — en la Catedral — ha iniciado la jornada; ha sido el celebrante el M. I. Sr. don Enrique Ibáñez Rizo, Canónigo. Durante el Santo Sacrificio, numerosísimas muchachas — de uniforme riguroso — se han acercado a recibir la Sagrada Comunión. Todas, han cantado la partitura de "Angelis" y diversos motetes.

A las nueve y media — en el marco sobrio del Palacio de la Almudaina, en el patio —, ha tenido lugar la ceremonia, sencilla y aleccionadora, del pago de las "flechas" a la Sección Femenina. Asistían el Capitán General Sr. Kindelán, con su distinguida esposa; el Gobernador Militar, Sr. García Ruiz; el Jefe Provincial accidental, Sr. Vich; el Jefe Provincial de Propaganda, Sr. Sancho; el Delegado de O. J. señor Isasi; la Delegada Provincial y la Secretaria de la Sección Femenina, Sra. Sureda de Dezcallar y Srita. Rocha; la Regidora de O. J. Femenina, Srita. Sampol; el Asesor Religioso de la Sección Femenina, Rdo. Sr. Bauzá; el Jefe de E. M. de la Capitanía General, coronel Palacios; los ayudantes de S. E.; y otras jerarquías. La Sra. Sureda de Dezcallar ha hablado brevemente a las "flechas". "Falange Española Tradicionalista y de las JONS — les ha dicho — os admite hoy en sus filas, y el Caudillo espera de vosotras cumplidas, dentro de la Sección Femenina, con absoluta

disciplina y con entera lealtad hacia nuestros muertos. Que Santa Teresa, Patrona vuestra, desde ahora allane vuestros caminos en esta nueva etapa de vuestra vida nacional-sindicalista. Por José Antonio y por nuestros Caídos así lo haréis". Después, las que hasta hoy han sido "flechas" han prestado el juramento de la Falange: promesa de servicio, de hermandad, de sacrificio. Inmediatamente, el cambio de guiones entre las regidoras; finalmente el "Cara al Sol". El emocionante acto había terminado. \*\*\*

A las once, en el salón de actos de la Diputación, la Delegada Provincial ha reunido a todas las camaradas, a quienes ha dado cuenta de la labor realizada, durante el último año transcurrido en los diversos departamentos. \*\*\*

Hoy, las falangistas llevan al cabo, con lisonjero éxito, una postulación pro-bibliotecas de la Sección Femenina; en diversos lugares — entre ellos, han sido instaladas mesas petitorias. \*\*\*

Esta tarde, a las cuatro y media, en el campo de "Sa Punta", se jugará el anunciado partido de baloncesto. Y a las siete y cuarto tendrá lugar un concierto, en la Capilla del Palacio de la Almudaina, a cargo de la "Cappella Clásica de Mallorca".

Pago bien objetos de oro, papeletas de empeño, cambio alhajas nuevas por otras viejas. Vidriera, 27, entremaña, de 10 a 17 de 4 a 8

**SEGUROS**  
CONTRA DEFUNCIONES  
**La Funeraria**  
**LIORET**  
GENERAL MOLA 23-29  
TELEFONO: 2017

**SE DESEA**  
**Local amplio para Oficina**  
preferible planta baja.  
Ofertas por escrito a Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión, Goded, 69 — Palma.

**Cursillos Magisterio**  
Entérese del profesorado que dará la preparación en Academia "ESTUDIO GENERAL", Zanglada 5<sup>a</sup>-1.<sup>o</sup>

## La Juventud Femenina de A. C.

Esta mañana la Juventud Femenina de Acción Católica ha celebrado en la iglesia de las Teresas solemne función religiosa en honor de su Patrona, Santa Teresa de Jesús, en unión con las Religiosas Carmelitas de aquel convento.

A las siete y media se ha celebrado Misa de Comunión general que ha celebrado, con fervores, el Rdo. P. Miguel Bonet, S. J., predicador de la novena, y que ha sido concurridísima. A las diez y media — entonces ha sido propiamente la solemne Misa dedicada a la Santa de Avila y Mística Doctora por la Juventud Femenina de A. C. — se ha cantado Misa mayor, cuyo ven, las instalaciones de carburantes de Gelsenkirch y Duisberg las fábricas Krup de Essen y varios aeródromos enemigos, baterías antiaéreas y emplazamientos de proyectores. Prosiguió la ofensiva contra los puertos del Canal de la Mancha, desde Ostende hasta El Havre. Uno de nuestros aparatos no ha regresado".

Terminado el encuentro del

## Compro oro y plata vieja

Pago todo su valor. San Miguel, 73, ent.

**Madera**  
Vendo: 18 tablonos de norte, 21 palmos de largo. Aragón 210 — Carretera Inca. — PALMA.

**Casa Juan Fullana**  
Compra toda clase de muebles, puertas, vidrieras, gramófonos y toda clase de objetos de ocasión. Calle Herrería, 101. Sucursal, San Magin, 129. Santa Catalina.

**Máquina de escribir**  
SE VENDE BARATA  
Informes: Cestos, 15. Palma

**Aviso**  
Por el presente se participa a los numerosos asegurados en "LA EQUITATIVA" (Fundación Rosillo), que el domingo próximo, día 20 del actual, a las 12 de la mañana y en la iglesia Parroquial de Santa Eulalia, se celebrará como de costumbre solemne Misa en sufragio de las almas de los asegurados fallecidos durante el año.

**Compro**  
Mesa mostrador, en buenas condiciones. Informes: Fonda El Parque, Obispo Maura, 2.

**La sífilis y su remedio**  
2 píldoras  
3 veces al día  
Combatir la sífilis sin trastornos, en el organismo, con un tratamiento cómodo, económico, inofensivo, de efectos rápidos en todas las manifestaciones de la enfermedad, desde las más leves hasta las más graves; un tratamiento hecho en casa, en la calle, de viaje o de paseo, e igualmente durante el trabajo o las ocupaciones del enfermo, se consigue con el **Específico BRENO** que desde el primer momento produce un gran alivio, buen apetito, excelente disposición de espíritu y un dulce bienestar. Tubo para una semana de tratamiento: 6 pesetas. En todas las farmacias.

## EL ALEMÁN

Berlin. — Parte oficial del Alto Mando del Ejército alemán: "Los aviones alemanes han continuado de día y de noche sus ataques de represalia contra Londres y otros objetivos de importancia militar del Sur y Centro de Londres, consiguiendo grandes éxitos. Las escuadrillas en oleadas sucesivas, volaron protegidos por formaciones de caza durante el día, mediante breves intervalos entre uno y otro ataque. En Londres, y especialmente en el Norte del Támesis y a la altura de los Dockes de Victoria y de la India estallaron incendios de extraordinarias proporciones, que podían observarse de noche, desde la desembocadura del Támesis y desde la costa británica. A consecuencia de un ataque contra una central eléctrica pudieron observarse grandes llamaradas y espesas columnas de humo. Un segundo ataque llevado a cabo contra las instalaciones portuarias de Liverpool provocó también grandes explosiones e incendios. Durante los ataques llevados a cabo contra el Sur y Centro de Inglaterra, fueron destruidos los alojamientos de dos campamentos de tropas. En la desembocadura del Támesis, un avión de combate emprendió un arriesgado ataque contra un convoy protegido, compuesto de 18 buques mercantes armados. Habiendo terminado su carga de bombas, el avión atacó con fuego de ametralladora incendiando un buque en la popa. Aunque el enemigo rehusó repetidamente entrar en combate con nuestros aviones de caza, se establecieron varias luchas aéreas, que terminaron con resultado favorable para los aparatos alemanes.

En un combate naval, un aparato alemán de gran radio de acción destruyó a consecuencia de dos acertados blancos, un buque armado enemigo que desplazaba tres o cuatro mil toneladas. Durante el día, el enemigo se abstuvo de atacar el territorio del Reich y las regiones ocupadas. Dos aviones de reconocimiento fueron dispersados por la artillería antiaérea en la costa francesa. Durante la noche, el enemigo penetró en el Norte y Oeste de Alemania. Las bombas lanzadas al azar solo ocasionaron daños insignificantes en algunas casas particulares, sin que fuesen alcanzados objetivos militares. El enemigo perdió ayer en total 13 aviones, de los cuales 12 fueron derribados en combates aéreos y uno por la artillería antiaérea. Un aparato alemán no ha regresado a su base. Los ingleses Londres. — Del Ministerio del Aire: "Los ataques enemigos durante la noche del domingo al lunes, se efectuaron con un poco más de intensidad. La región de Londres fué el principal objetivo, pero también fué atacado el Noroeste y la ribera del Mersy. Se han señalado raids aislados sobre el Noroeste y algunas localidades de otras regiones. En Londres y distritos circundantes fueron alcanzadas algunas residencias y edificios comerciales e industriales. Se carece aún de informaciones concretas sobre el número de víctimas, pero se teme que haya habido muertos y heridos en mayor número que en las recientes ataques nocturnos. Fueron causadas numerosas víctimas en un lugar donde fué alcanzado un edificio. También han sido bombar-

deados varios puntos de los condados próximos a Londres, pero las informaciones recibidas indican que solamente se han producido daños en algunas localidades y que el número de víctimas no es elevado. Otros edificios fueron destruidos en las ciudades de la ribera del Mersy, y en otra ciudad del Noroeste se registraron daños ligeros y un número de víctimas muy reducido, habiendo muy pocos heridos de gravedad. En el Noroeste fueron destruidas unas casas y causados daños a edificios comerciales. En una de estas ciudades fueron alcanzados dos refugios, en los que hubo cierto número de víctimas, algunas de ellas mortalmente heridas. Los daños registrados en otros lugares han sido ligeros y las víctimas, algunas de ellas mortalmente heridas. Dos aviones enemigos fueron destruidos ayer domingo. Hemos perdido dos cazas, pero los pilotos se encuentran a salvo".

Londres. — Del Ministerio del Aire: "Las condiciones atmosféricas adversas obstaculizaron las operaciones de bombardeo de los aviones ingleses. Se efectuaron ataques contra las bases de Kiel y Wilhelmshaven".

**Frontón Balear**  
Hoy Martes, 15 Octubre 1940  
Tarde, a las 5  
ANTONIO - SARASOLA  
contra  
ROCHA II - MARCUE  
ORIO - ECHAVE  
contra  
ATANO - CARMELO  
Y QUINIELAS.  
NOCHE a las 9'45  
ECHEVARRIA - ZUBIAURRE  
contra  
ORTEGO I - ARRATE  
ROMAN - LOYOLA  
contra  
SELFA - ISASI  
Y QUINIELAS.  
Detalles por carteles y programas.  
Mañana Miércoles, por la NOCHE, partidos y quinielas

**MECANOGRAFIA**  
ACADEMIA GAMUNDI  
Enseñanza rápida con máquinas nuevas y aplicación del método propio.  
ZAVELLA, 3 entlo. (Esqui en Platería).

**BARACHOL**  
INSUPERABLE CONTRA LA SAENA. CURACION GARANTIZADA SIN BAÑO NI DESINFECCION DE ROPAS, APLICANDO LA POMADA SOLO EN LAS MANOS. CUEA LOS GRANOS, ECZEMAS Y ENFERMEDADES REBELDES DE LA PIEL. EL MEDICAMENTO MAS RECEPTADO POR LA CLASE MEDICA. EN FARMACIAS, 6 PESTE.

Un aeródromo cercano a Londres fué alcanzado por las bombas alemanas

Según informes oficiales, no funciona ya el sesenta por ciento de las instalaciones industriales londinenses

LOS RAIDS ALEMANES DE AYER. Berlín. — Se informa que durante el día de ayer las escuadras alemanas de aviación atacaron las fábricas de armamento instaladas en las regiones Oeste y Suroeste de Inglaterra.

UN AERÓDROMO LONDINENSE ALCANZADO. Berlín. — En la tarde de ayer un avión alemán lanzó bombas sobre un aeródromo cercano a la capital británica.

Fueron alcanzados los cobertizos que servían de base a las unidades aéreas y se destruyeron varios aviones británicos. Otro avión alemán atacó un puerto de la costa Sur de Inglaterra y un gran vapor que navegaba por el Canal de la Mancha.

Las instalaciones industriales de Londres han dejado de funcionar. Se debe esto a los daños causados por los bombardeos aéreos alemanes.

Se extienden al Marruecos francés los castigos contra los que hayan marchado al extranjero

Reapertura de la Bolsa de París. Rabat. — El Boletín Oficial de la Zona francesa de Marruecos publica un decreto disponiendo se apliquen en el Marruecos francés la Ley dada en Vichy el 10 de septiembre último para embargar los bienes y disponer de la nacionalidad a todo francés que, a partir del 10 de mayo del actual año, hubiese abandonado los territorios de Ultramar para dirigirse al extranjero sin motivo justificado.

LA BOLSA DE PARÍS. París. — Ayer, al mediodía, tuvo lugar la reapertura de la Bolsa de París.

SE REANUDAN LOS CURSOS HIPICOS EN AUTENIL. París. — Después de larga

Gran ofensiva japonesa en China. Cañonero francés averiado. — Oficiales nipones víctimas de un atentado, en Shangai

Tokio. — Se ha facilitado un comunicado oficial del Cuartel general del Ejército japonés en China.

El comunicado anuncia que las tropas niponas han desencadenado una gran ofensiva en el límite de la provincia de Jehkiang.

La ofensiva, que iba dirigida contra veinte divisiones chinas, continúa brillantemente.

Tokio. — Ha entrado en el puerto de Hainan, gravemente

EL TIEMPO FUE AYER MALO EN EL CANAL. Londres. — El estado del tiempo en el paso de Calais era ayer de bruma espesa que cubría el cielo y el mar, con viento Suroeste.

UN COMUNICADO INGLÉS. Londres. — Un comunicado facilitado anoche por el Ministerio del Aire y Seguridad Interior da cuenta:

La actividad aérea enemiga sobre Inglaterra ha sido pequeña durante el día de hoy. Sólo hubo unos pocos aviones que sufrieron daños en una ciudad del Condado de Kent, que fué atacada por la aviación germana.

LA BATALLA DE LONDRES EN SU PUNTO ALGHO. Estocolmo. — La batalla de Londres se encuentra en su punto álgido. Los ataques alemanes se dirigen especialmente contra el centro de la capital inglesa destruyéndose toda instalación de manera decisiva.

Todas las estaciones ferroviarias del centro de Londres han sufrido los efectos de las bombas.

Las vías férreas, las centrales eléctricas y otros servicios han sido gravemente dañados. Continúan los ataques.

interrupción, la pista de Antenil ha recobrado su tradicional gran animación con ocasión de reanudarse los concursos hipicos.

Estos se inauguraron a fines de la semana última. Hubo carreras el sábado, el domingo y ayer, lunes.

PARIS SE APROXIMA A LOS DOS MILLONES DE HABITANTES. París. — El número de habitantes ha aumentado considerablemente en esta capital en la semana pasada, debido al regreso de muchos evacuados.

La población de París se aproxima actualmente a dos millones de habitantes.

Shangai. — Se comunica, de fuente japonesa, que varios oficiales nipones fueron víctimas de un atentado en la zona de Shangai ocupada por los japoneses.

No ha sido aun identificado el autor de los atentados.

Los cadetes de Falange han salido de Italia

En Ventimiglia, les recibieron las autoridades fascistas y de la Juventud del Littorio

Ventimiglia. — Los cadetes de Falange Española Tradicionalista y de las JONS que tomaron parte en la concentración juvenil de Padua pasaron ayer por Ventimiglia.

Les recibieron las autoridades locales fascistas y representantes de la Juventud Italiana del Littorio.

Los cadetes de Falange fueron muy agasajados.

Menton. — Los 200 cadetes de Falange Española Tradicionalista y de las JONS que representaron a España en la gran concentración juvenil celebrada en Padua, han abandonado el territorio italiano.

Durante su estancia en esta, además de la concentración de Padua, tomaron parte en otros diversos actos organizados en su honor.

La Fiesta de la Raza, en Francia. Se celebró en Vichy y en París con sendas misas y un banquete dado por el Embajador español

Vichy. — En conmemoración de la Fiesta de la Raza y de la Hispanidad, se celebró en la iglesia de San Luis de esta ciudad una misa.

Por la tarde se celebró un banquete al que asistieron el Embajador de España en Francia, señor Lequerica.

Al final del mismo se pronunciaron discursos en que se brindó por la prosperidad de España.

PARIS. — Con toda solemnidad celebróse en esta capital la Fiesta de la Raza y de la Hispanidad.

Al efecto hubo una misa y se celebró también un festival de bailes con intervención de artistas españoles residentes en París.

La actividad industrial aeronáutica ha aumentado en un 400%.

Washington. — La actividad industrial aeronáutica ha aumentado en un 400 por 100 en los dos últimos años.

Un detalle: en el mes de septiembre de 1933 trabajaban en dicha industria 28.700 personas. En el mes de septiembre del año actual trabajan 118.800 personas.

representa un valor de 21.244 millones de dólares, según un informe publicado por el Banco de los Estados Unidos.

AVISO A LOS NORTEAMERICANOS RESIDENTES EN INGLATERRA. Nueva York. — Los ciudadanos norteamericanos residentes en Inglaterra han recibido aviso del Consulado general de Estados Unidos en Londres para que contesten si desean regresar a su patria.

La consulta se formula para el caso de que el Embajador norteamericano, Kenne, encuentre medios de transporte.

PARA CUIDAR LOS PERROS DE LUJO INGLESES EVACUADOS. Estocolmo. — Según una noticia recibida de Hollywood, el actor cinematográfico Clark Gable ha fundado una Sociedad que tendrá por objeto cuidar los perros de lujo ingleses evacuados a Estados Unidos.

Formarán el Club los artistas de la pantalla y los sportmen de la Florida.

Información local. Del Gobierno Civil

Por orden del Ministerio de Agricultura de 8 de los corrientes se prohíbe la industrialización del cerdo, hasta el 10 de Enero de 1941.

Lo que se hace público para general conocimiento, cuidándose de hacerla cumplir los Alcaldes

respectivos y de denunciar las transgresiones todos los agentes de autoridad y fuerza pública.

Palma, 14 de Octubre 1940. SERVICIO DE ABASTOS. Normas para regular la fabricación y distribución de puros y productos dietéticos.

Al objeto de lograr una distribución equitativa de los artículos propios para la elaboración de puros y productos dietéticos, la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes ha dispuesto lo siguiente:

1.ª — En el plazo de un mes todos los fabricantes de dichos productos presentarán ante la Delegación Provincial de Abastecimientos solicitud de los cupos mensuales de las materias primas que necesiten durante dicho período.

En dichas instancias y aparte de las circunstancias y residencia del solicitante, se hará constar lo siguiente:

Pro-canastillas. La velada de ayer, en el «Lirico» Un éxito de la Falange Femenina

La función de ayer tarde, en el «Lirico», resultó un éxito: por la concurrencia — numerosísima — que asistió, por la labor — merecedora de sinceros aplausos — que realizaron quienes en ella tomaron parte.

Presidióla el Excmo. Sr. Capitán General, Don Alfredo Kindelán; el Jefe Provincial accidental del Movimiento, señor Vichy, y otras Autoridades y Jerarquías.

El teatro estaba bellamente adornado con banderas — junto al escenario, la nacional y las del Movimiento, con el guiñón de las «Hechas» — y gallardetes.

Fue puesto en escena el poema, de Marquina, «La Alcaldesa de Pastrana»; en torno a Teresa de Jesús — delicada interpretación de Mariuca Nadal —, gira una trama sencilla y bella, que pone de relieve la manera de ser de la Santa de Avila.

El cuadro folk-lórico de la Sección Femenina interpretó a continuación escogida selección de danzas mallorquinas: garbo y donosura en las bailarinas; ajuste y gracia en la acoplada rondalla.

Finalmente, recital de canto: «Recóndita armonía» y «La Bohème», por Bartolomé Bordoy; «Monte Carmelo», «La Dogarosa» y «La Tabernera del Puerto», por José Fuster; «La del Manoj de Rosas» y «Luisa Fernanda»; por Juan Vives; «Aria de Tanhauser»; «Raconto de Francesca» y «Balada, de La Africana», por Jorge Fortuay. Todos vieron subrayada su actuación por entusiastas aplausos.

El fin que perseguían las fallangistas ayer — recaudar fondos para la confección de canas, tillas dedicadas a los niños en hogares humildes — quedó plenamente conseguido.

de estas últimas que quedará a la entera disposición del Gobernador Civil, Delegado de Abastecimientos y Transportes. También señalará la Comisaría qué provincias productoras suministrarán a las deficitarias, comunicándolo a los Delegados de Abastecimientos de ellas, con expresión de las fábricas que han de hacer los envíos.

5.ª — Los Sres. Delegados de Abastecimientos y Transportes de las provincias productoras, al recibir de las instrucciones de esta Comisaría General, ordenarán a las fábricas señaladas la realización de los envíos facilitándoles las oportunas guías (modelo núm. 3), sin las cuales no podrá circular esta mercancía cuando el comercio sea interprovincial.

Dentro de la Provincia bastará el conocimiento de venta.

6.ª — Las fábricas productoras de esta materia quedan obligadas a remitir mensualmente a Comisaría General, declaración jurada comprensiva de los siguientes extremos:

a) Cantidad y clases de materias primas recibidas, con expresión de su procedencia.

b) Cantidad y clases de productos elaborados.

c) Suministros efectuados, con expresión de las clases y cantidad de artículos remesados y destino.

d) Suministros pendientes de efectuar.

e) Cantidad de materias primas y productos elaborados en existencias.

7.ª — Una vez iniciados los suministros de materias primas a los fabricantes, habrá de ser remitido mensualmente a Comisaría, por cada uno, parte jurada de fabricación y movimiento, cursándose por la Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes.

8.ª — La infracción de estas normas y falsedad, error o duplicidad en las declaraciones juradas, serán sancionadas con la paralización inmediata de los suministros sin perjuicio de las responsabilidades de otra índole a que hubiere lugar.



Es su sangre la que hay que limpiar

En las enfermedades enumeradas y en todas las demás de la piel, que tienen por origen la sangre viciada, sólo un tratamiento merece confianza: liberar la circulación de toxinas con un rectificador de la sangre seguro como lo es el Depurativo Richelet.

Los efectos de la rectificación sanguínea remedian también otras manifestaciones de la sangre impura, lográndose resultados notables contra dolores reumáticos; las varices se reducen; las flebitis se curan; baja la tensión de los arteriosclerosos, y cesan los trastornos de la mujer en el cambio de edad.

Rejuvenece el organismo. Las Sales Halógenas de Magnesio que están adicionadas al Depurativo Richelet, tienen la propiedad de restaurar los tejidos degenerados y activar los centros vitales. Este proceso regenerador verifica en organismo un verdadero rejuvenecimiento, alejando la vejez y desgaste de la caducidad.

Combate el artrismo. Los efectos de la rectificación sanguínea remedian también otras manifestaciones de la sangre impura, lográndose resultados notables contra dolores reumáticos; las varices se reducen; las flebitis se curan; baja la tensión de los arteriosclerosos, y cesan los trastornos de la mujer en el cambio de edad.

Rejuvenece el organismo. Las Sales Halógenas de Magnesio que están adicionadas al Depurativo Richelet, tienen la propiedad de restaurar los tejidos degenerados y activar los centros vitales. Este proceso regenerador verifica en organismo un verdadero rejuvenecimiento, alejando la vejez y desgaste de la caducidad.

Rejuvenece el organismo. Las Sales Halógenas de Magnesio que están adicionadas al Depurativo Richelet, tienen la propiedad de restaurar los tejidos degenerados y activar los centros vitales. Este proceso regenerador verifica en organismo un verdadero rejuvenecimiento, alejando la vejez y desgaste de la caducidad.

Rejuvenece el organismo. Las Sales Halógenas de Magnesio que están adicionadas al Depurativo Richelet, tienen la propiedad de restaurar los tejidos degenerados y activar los centros vitales. Este proceso regenerador verifica en organismo un verdadero rejuvenecimiento, alejando la vejez y desgaste de la caducidad.

Rejuvenece el organismo. Las Sales Halógenas de Magnesio que están adicionadas al Depurativo Richelet, tienen la propiedad de restaurar los tejidos degenerados y activar los centros vitales. Este proceso regenerador verifica en organismo un verdadero rejuvenecimiento, alejando la vejez y desgaste de la caducidad.

Rejuvenece el organismo. Las Sales Halógenas de Magnesio que están adicionadas al Depurativo Richelet, tienen la propiedad de restaurar los tejidos degenerados y activar los centros vitales. Este proceso regenerador verifica en organismo un verdadero rejuvenecimiento, alejando la vejez y desgaste de la caducidad.

Rejuvenece el organismo. Las Sales Halógenas de Magnesio que están adicionadas al Depurativo Richelet, tienen la propiedad de restaurar los tejidos degenerados y activar los centros vitales. Este proceso regenerador verifica en organismo un verdadero rejuvenecimiento, alejando la vejez y desgaste de la caducidad.

Rejuvenece el organismo. Las Sales Halógenas de Magnesio que están adicionadas al Depurativo Richelet, tienen la propiedad de restaurar los tejidos degenerados y activar los centros vitales. Este proceso regenerador verifica en organismo un verdadero rejuvenecimiento, alejando la vejez y desgaste de la caducidad.

Rejuvenece el organismo. Las Sales Halógenas de Magnesio que están adicionadas al Depurativo Richelet, tienen la propiedad de restaurar los tejidos degenerados y activar los centros vitales. Este proceso regenerador verifica en organismo un verdadero rejuvenecimiento, alejando la vejez y desgaste de la caducidad.

Rejuvenece el organismo. Las Sales Halógenas de Magnesio que están adicionadas al Depurativo Richelet, tienen la propiedad de restaurar los tejidos degenerados y activar los centros vitales. Este proceso regenerador verifica en organismo un verdadero rejuvenecimiento, alejando la vejez y desgaste de la caducidad.

Rejuvenece el organismo. Las Sales Halógenas de Magnesio que están adicionadas al Depurativo Richelet, tienen la propiedad de restaurar los tejidos degenerados y activar los centros vitales. Este proceso regenerador verifica en organismo un verdadero rejuvenecimiento, alejando la vejez y desgaste de la caducidad.

Rejuvenece el organismo. Las Sales Halógenas de Magnesio que están adicionadas al Depurativo Richelet, tienen la propiedad de restaurar los tejidos degenerados y activar los centros vitales. Este proceso regenerador verifica en organismo un verdadero rejuvenecimiento, alejando la vejez y desgaste de la caducidad.

Rejuvenece el organismo. Las Sales Halógenas de Magnesio que están adicionadas al Depurativo Richelet, tienen la propiedad de restaurar los tejidos degenerados y activar los centros vitales. Este proceso regenerador verifica en organismo un verdadero rejuvenecimiento, alejando la vejez y desgaste de la caducidad.

Don Miguel Binimelis Rosselló. Ha fallecido, en Binisalem, a las 6'30 de la mañana de hoy, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

Su aflijida esposa doña Francisca Villalonga, hijos Cristóbal, Jaime, Francisca, Antonio, Catalina, Juana y demás familia, invitan a la conducción del cadáver a su última morada que tendrá lugar a las 6'30 del día de hoy y al funeral que se celebrará mañana a las 9'30 en la iglesia parroquial de Binisalem.

Nuestra información del Extranjero es de la Agencia EFE.

EL MEDICO Sión Riers. ENFERMEDADES DEL PECHO participa a sus clientes haber reanudado su consulta diaria, San Miguel, 236.

LEA VD. CORREO DE MALLORCA. Rogad a Dios en Caridad por el alma del M. I. Sr. Dr. Miguel Costa y Llobera.

CANONIGO PONTIFICIO. en el XVIII aniversario de su fallecimiento, ocurrido el día 16 de Octubre de 1922, mientras predicaba en las Fiestas Centenarias de la Mística Doctora Santa Teresa de Jesús, en la iglesia de las Teresas de esta capital.

IN PA CE VIVAT. La hermana y demás familia del finado, agradecerán la asistencia a la gema de las misas que en sufragio del difunto se celebrarán en la citada iglesia de las Teresas, mañana miércoles, D. m. en turno de 8 a once, ambas inclusas, y al funeral que se celebrará en la Parroquia de Polensa, el mismo día a las ocho.

Dr. J. Torres Cladera. Médico y odontólogo. Enfermedades de la boca, dientes y aparato digestivo. Cirugía grande y pequeña de boca. PIORREA A LVEOLAR. Consulta de 9 a 1 y horas convenientes. I N C A